

夢たまご通信

令和7年度
生徒会スローガン
輝け！
～善力 前力 全力～



令和7年度上宇部中学校だより No.3
令和7年6月23日発行

第1回 学校運営協議会を開催しました

本校では「生徒とともに創り上げる学校運営協議会」をコンセプトに、年間4回の生徒参画型熟議を取り入れた協議会を実施しています。

今年度の第1回目の学校運営協議会を5月29日（木）に開催しました。学校運営協議会委員やPTA役員の方々に6校時の授業を参加していただき、その後に協議会を行いました。

協議会では、学校経営方針の説明の後、生徒会執行部及び専門委員長が学習支援部、地域連携部、環境美化部、健康安全部の4部会に分かれ、委員会活動や地域貢献活動などに関する現在の学校の課題を改善するための取組を提案しました。提案に対して学校運営協議会委員の皆様やPTA役員の皆様が意見やヒントをください、各部会の生徒が今後の活動の方向性などを確認することができました。



いつもご支援、ご協力ありがとうございます！

6月12日（木）に上宇部中学校教育後援会定期総会を開催しました。

地域の皆様には、いつも本校の教育に対し、絶大なるご支援・ご協力を賜り、心より感謝いたします。

各部活動、地域移行クラブの代表生徒が日頃からお世話になっている後援会の皆様をお迎えし、活動報告を行なった後、総会の議事を執り行いました。

今後とも、温かいご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。



各部の部長がお出迎え



各部長による活動報告



定例総会議事の様子

地域の皆様との交流活動

本年度も、地域の皆様による学習支援や体験活動が本格化しています。5月・6月のテスト週間には、「夢たまご教室」が開講され、生徒の試験対策の学習を支援していただきました。体験活動では、紙芝居やカローリング、生け花体験を実施していただき、今後も定期的に体験させていただく予定です。地域の皆様との交流は日常の授業では取り組めない貴重な学習機会ですので、これからもご支援をお願いいたします。



有事に備えて！引き渡し訓練を実施しました

6月20日（金）、上宇部小学校、琴芝小学校と3校合同の『引き渡し訓練』を実施しました。

上宇部中学校区では、大規模の自然災害や凶悪犯罪等の事件が発生した際、保護者に来校していただき、直接お子様を引き渡すこととしています。

訓練に際しましては、周辺の道路の混雑等、地域の方々にご迷惑をおかけいたしました。実際の有事には、より円滑に進められるよう、このたび得られた課題を生かして参ります。ご協力ありがとうございました。



宇部市中学校選手権大会

6月7～15日にかけて、市内中学校選手権大会が開催され、各運動部・地域クラブが活躍しました。3年生にとって集大成の大会であり、各選手が熱戦を繰り広げました。今後は、1・2年生が中心となり活動する機会が増えると思いますが、上宇部中学校の伝統を引き継ぎ、目標に全力で挑み続けるチームをつくれてください。

＜～団体の部～＞

男子バスケットボール部活（地域クラブ）	第2位	山口県選手権大会出場
女子ソフトテニス部	第3位	山口県選手権大会出場
男子剣道部	第3位	山口県選手権大会出場

＜～個人の部～＞

男子剣道 個人の部	第2位	山口県選手権大会出場
女子剣道 個人の部	第3位	山口県選手権大会出場
男子ソフトテニス 個人の部	第3位	山口県選手権大会出場

【文責：校長】